

Singuilucan, Hidalgo, a 31 de enero de 2014

### **ENTREGAN MÁS DE 53 MIL APOYOS A FAMILIAS AFECTADAS POR LOS FRENTE FRÍOS**

- ***El Secretario Gerardo Ruiz, el gobernador José Francisco Olvera, y el enlace del gobierno federal en Hidalgo, Guillermo Ruiz de Teresa, repartieron insumos en la comunidad Plutarco Elías Calles ante la Declaratoria de Emergencia por la Temporada Invernal***
- ***Ruiz Esparza dijo que en coordinación con las autoridades estatales y municipales, la Federación atenderá a la población vulnerable***
- ***El mandatario estatal agradeció la solidaridad del Presidente Enrique Peña Nieto y de la SCT***
- ***De manera simultánea funcionarios de la dependencia también distribuyeron diversos insumos en otros 20 municipios de la entidad***

El Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, el gobernador José Francisco Olvera, y el enlace del gobierno federal en Hidalgo, Guillermo Ruiz de Teresa, iniciaron la entrega de más de 53 mil paquetes de apoyos, en cumplimiento con la Declaratoria de Emergencia por Temporada Invernal decretada por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

En Singuilucan, Hidalgo, Ruiz Esparza precisó que estos insumos consisten en cinco mil 980 despensas, 23 mil 921 cobertores y el mismo número de colchonetas, que beneficiarán a más de 23 mil familias, de 21 municipios del estado.

Informó que el subsecretario, Raúl Murrieta; el Oficial Mayor, Rodrigo Ramírez; los coordinadores de Puertos y Marina Mercante, Guillermo Ruiz de Teresa, y de la Sociedad de la Información y el Conocimiento, Mónica Aspe Bernal, así como directores generales de la SCT, entre otros, entregaron este día de manera simultánea paquetes de apoyo a la población en situación de emergencia en todo el territorio hidalguense, para garantizar que lleguen de manera inmediata y transparente.

Entre las localidades beneficiadas se encuentran: Jaltocan, Huejutla de Reyes, Yahualica, Atlapexco, San Felipe Orizatlán, Tlanchinol, Metztitlán, Huehuetla y San Bartolo Tutotepec.

En conferencia de prensa, en la comunidad Plutarco Elías Calles, afirmó que con el trabajo coordinado entre la Federación, los gobiernos estatales y municipales se logrará atender las necesidades de la población afectada a consecuencia del invierno.

De igual forma, destacó que a nivel nacional el Gobierno Federal entregará más de 400 mil paquetes de apoyos a las poblaciones que enfrentan situación de emergencia por los frentes fríos.

Aclaró que no es sólo una acción de la Secretaría sino que, en cumplimiento a la instrucción del Presidente Peña Nieto, todos los enlaces del gobierno federal con las entidades afectadas realizan acciones de ayuda a la población.

Por su parte, el mandatario estatal, José Francisco Olvera Ruiz, agradeció la solidaridad del Presidente Enrique Peña Nieto y del Secretario Ruiz Esparza para atender de manera personal esta contingencia invernal, en su calidad de representante del Ejecutivo Federal.

Asimismo, hizo un llamado a la población para tomar medidas preventivas de salud y evitar enfermedades epidemiológicas como la influenza, ya que aún continuará la entrada de frentes fríos.

El Secretario de Comunicaciones y el gobernador visitaron casas de la comunidad de Plutarco Elías Calles, en donde entregaron cobijas y colchonetas a distintas familias.

Entre quienes recibieron la ayuda de manos de Gerardo Ruiz Esparza y del gobernador Olvera Ruiz se encuentran la señora Sonia Rodríguez Hernández, el señor Santos Jardines Gómez, Karina Fernanda Sánchez García y Justino Sánchez Ríos, del municipio de Singuilucan.

También participaron el presidente municipal de Singuilucan, José León López; el director general del Centro SCT en Hidalgo, Gerardo Alberto Salomón Bulos; el secretario de Salud, Pedro Luis Noble Monterrubio, y el subsecretario de Protección Civil y Gestión de Riesgos, Miguel García Conde Álvarez.

--oOo--